

Politique appliquée



Conférence



*Paul St-Pierre
Plamondon*

*Avocat et
cofondateur du
groupe
Génération d'idées*

Les orphelins politiques

Plaidoyer pour un renouveau du paysage politique québécois

Entretien avec M. Paul St-Pierre Plamondon

Le mercredi 18 février 2015 de 12h à 13h30

Au local A4-362 de la Faculté des lettres et sciences humaines
Ouvert à tous et toutes

M. St-Pierre Plamondon viendra discuter de la thèse de son essai « Les orphelins politiques », qui porte sur ces électeurs québécois qui sont désenchantés des partis politiques présents à l'Assemblée nationale.

M. St-Pierre Plamondon plaide pour l'émergence d'un nouveau mouvement politique au Québec, un mouvement de gauche modéré, qui viendra mettre de l'avant un réel progrès social tout en misant sur une éducation publique et un français qui se veut rassembleur d'une identité québécoise.

www.USherbrooke.ca/politique



UNIVERSITÉ DE
SHERBROOKE

Faculté des lettres et sciences humaines